

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Rechnungsprüfungsausschuss	08.11.2022

Risikozuschläge in Bauprojekten der Gebäudewirtschaft - mündliche Nachfrage von RM Klemm

Unter Bezugnahme auf die [Mitteilung 3099/2021](#) fragte RM Klemm in der Sitzung vom 6. September 2022, ob eine Entscheidung darüber getroffen wurde, dass die Verwaltung künftig in Bauvorlagen der Gebäudewirtschaft der Stadt Köln pauschal 25 Prozent Risikozuschläge ansetzt. Falls ja, möchte er eine Information, wer die Entscheidung getroffen hat und warum der Rechnungsprüfungsausschuss nicht informiert wurde.

Antwort der Verwaltung

Der pauschalierte Ansatz von 25 % Risikokosten ist nur als eine geduldete Übergangslösung bis zur Klärung des künftig anzuwendenden Verfahrens gedacht. Die Gespräche mit dem Rechnungsprüfungsamt zum künftigen Umgang mit Risiken in Baubeschlüssen stehen kurz vor dem Abschluss. Dabei wurde die Methodik der zukünftigen Kalkulation von Bauprojekten bereits geklärt und eine entsprechende Mitteilung über das beabsichtigte Verfahren für den Rechnungsprüfungsausschuss ist in Vorbereitung. Es sind nur noch geringfügige Korrekturen vorzunehmen, die inhaltlich mit dem Rechnungsprüfungsamt bereits weitgehend abgestimmt sind.

Gez. Greitemann